



INAUGURACIÓN ■ FUNDACIÓN GENERAL

La Universidad recupera el centenar de alumnos en la edición de junio de los Cursos de Derecho

■ Proceden principalmente de Argentina, Colombia, Perú y Venezuela

R.D.L.

La Fundación General de la Universidad de Salamanca inauguró ayer sus XXXIII Cursos de Especialización en Derecho con dos novedades: más alumnos y mejores servicios.

Por un lado, con 125 estudiantes, la Fundación General recupera los buenos datos de hace cinco años, principalmente de Argentina, Colombia, Perú y Venezuela. Así lo explicó el director-gerente de la Fundación General, Alejandro Esteller, minutos antes del acto de apertura de los Cursos. Este programa formativo, dirigido principalmente al mundo iberoamericano, tiene dos ediciones, la de enero y la de junio. En la convocatoria de invierno atrae normalmente acerca de doscientos estudiantes pero en la de junio en los últimos

años las matrículas habían caído al medio centenar, por eso ayer Esteller se congratuló de los buenos resultados que adjudicó al esfuerzo de difusión realizado por la Fundación General.

La otra novedad está relacionada con la mejora de los servicios que reciben los alumnos de los Cursos de Especialización en Derecho, ya que en esta ocasión los matriculados van a disponer

El catedrático Gregorio Hinojo fue el encargado de pronunciar la conferencia inaugural titulada "La vida de las palabras"

de la tarjeta de la Universidad y durante sus dos semanas de estancia en Salamanca podrán acceder a todos los servicios de la institución académica.

En esta edición, los Cursos de Derecho cuentan con cuatro especialidades: "Derecho Administrativo y Financiero: asistencia jurídica e instituciones públicas"; "Contratos y daños"; "La tutela de los derechos constitucionales en las democracias actuales"; y "Principios y desafíos del Derecho Penal de hoy", como recordó el decano de la Facultad de Derecho, Ricardo Rivero, presente en la inauguración organizada en la Sala Menor de la Hospedería Fonseca. El protagonista del acto fue el catedrático Gregorio Hinojo, encargado de pronunciar la conferencia inaugural, titulada "La vida de las palabras".



Los estudiantes iberoamericanos durante la inauguración de los cursos. /BARROSO

LOS DATOS

■ PROCEDENCIA. El número de alumnos que participarán en los cursos asciende a 125 repartidos: Argentina (15), Bolivia (1), Brasil (4), Chile (2), Colombia (27), Costa Rica (3), República Dominicana (2), Ecuador (9), El Salvador (2), España (1), México (8), Nicaragua (1), Panamá (9), Paraguay (8), Perú (14) y Venezuela (18).

■ DISTINTO PERFIL. Los estudiantes que participan en la edición de junio de los Cursos de Especialización en Derecho cuentan con un status más elevado, lo que les permite viajar fuera del periodo vacacional de sus países.